

BAB V

SIMPULAN DAN SARAN

Di dalam bab terakhir ini, penulis menyertakan simpulan yang berasal dari hasil penelitian yang telah dilakukan dan bagaimana keputusan yang sebaiknya diambil. Selanjutnya terdapat juga saran, yaitu rekomendasi dari peneliti berdasarkan hasil penelitian yang telah didapatkan serta masukan dari peneliti atas penelitian lanjutan.

A. Simpulan

Berdasarkan hasil valuasi saham BBKA, BMRI, BBNI, dan BBRI dengan pendekatan *Price Earning Ratio* (PER) dan *Price to Book Value* (PBV), diperoleh hasil bahwa dalam pendekatan PER dan PBV, nilai intrinsik saham BBKA dan BBRI setelah dibandingkan dengan harga pasar saat ini dihargai mahal. Sedangkan nilai intrinsik saham BMRI dan BBNI setelah dibandingkan dengan harga pasar saat ini dihargai murah.

Dalam pengambilan keputusan investasi, berdasarkan pendekatan PER dan PBV, saham BBKA dan BBRI sebaiknya dijual atau dihindari untuk dibeli. Sedangkan untuk saham BMRI dan BBNI sebaiknya dibeli atau diperbanyak kepemilikan sahamnya. Tetapi dengan mempertimbangkan aspek fundamentalnya, maka saham BMRI dan BBNI masih layak untuk dibeli.





B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian yang telah didapatkan serta mengingat adanya keterbatasan dalam penelitian yang dilakukan, berikut adalah beberapa saran yang dapat penulis sampaikan dan sekiranya dapat berguna sebagai bahan pertimbangan bagi pembaca dan pihak-pihak lain yang berkaitan, di antaranya :

1. Bagi investor dan calon investor :

a. Setelah melakukan analisis terhadap harga saham dan menentukan keputusan investasi, para calon investor sebaiknya juga melakukan analisis terhadap prospek perkembangan perusahaan kedepannya agar investor dapat menilai dan mengambil keputusan investasi yang dianggap lebih menguntungkan.

b. Sebelum mengambil keputusan investasi dalam saham, sebaiknya juga mempertimbangkan faktor analisis industri dan analisis ekonomi, agar mendapatkan keputusan yang tepat dalam berinvestasi.

c. Sebaiknya calon investor tidak hanya memakai suatu pendekatan dalam melakukan analisis terhadap harga saham, tetapi juga harus mempertimbangkan faktor-faktor fundamental, seperti faktor internal dan eksternal perusahaan sehingga akan didapatkan suatu keputusan investasi yang tepat.

2. Bagi pemilik :

a. Penulis menyarankan kepada keempat perusahaan bank BUKU 4 agar terus konsisten dalam membagikan dividen kepada para pemegang sahamnya, sehingga pemegang saham dapat selalu mendapatkan manfaat dari hasil investasinya dan loyalitas mereka dapat terus terjaga.

3. Bagi peneliti selanjutnya :

a. Sebaiknya dapat melakukan penelitian lebih lanjut menggunakan metode valuasi lainnya seperti *Free Cash Flow to Firm (FCFF)*, *Free Cash Flow to Equity*

(FCFE), *Dividen Discounted Model* (DDM), atau berbagai metode valuasi saham

lainnya agar dapat menambah referensi pembaca.

Sebaiknya melakukan analisis dengan memilih sektor lain sebagai objek penelitian, untuk mengetahui sekiranya saham dari perusahaan apa saja yang sedang dalam kondisi keuangan yang baik dan layak untuk dibeli.

Hak cipta milik IBI KKG (Institut Bisnis dan Informatika Kwik Kian Gie)

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

Institut Bisnis dan Informatika Kwik Kian Gie



1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
 - a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik dan tinjauan suatu masalah.
 - b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IBIKKG.
2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IBIKKG.